



custom
accessories

*Compatible with select smartphone platforms. FordPass Connect™ service required (see App Terms for more information). Connected service and related feature functionality is subject to compatible AT&T-network availability. Evolving technology/cellular networks may affect functionality and availability, or continued provision of some features, prohibiting them from functioning. Message and data rates may apply. See your local Ford website for our privacy policy.

GC16



accessoires
sur mes
garantie limitée de

* Le système est compatible avec certaines plates-formes de téléphones intelligents. Service FordPass Connect/MAC requiert (consultez les modalités de l'application pour en savoir plus). Le service de connectivité et les fonctions de commande connectées dépendent de la disponibilité d'un réseau AT&T compatible. L'évolution de la technologie et des réseaux cellulaires peut avoir une incidence sur les caractéristiques fonctionnelles et leur disponibilité, ou sur la prestation continue de certaines fonctions, empêchant de fonctionner. Des frais de messagerie texte et de transmission de données